町内会。 常総市中妻町の根新田 筑波言

た。 が HPは順調に出来た

ら取り組んだという。

田畑に囲まれ 立つなら どの理由で協力を断られ くの送信業者に「規模が 小さく採算性が低い」 だが、 SMS連絡網は、 と東京都のP 「社会の役に

な

多

となって各種活動を積極 10月には携帯 「わが ムペ を 同町内 • 丸 けてくれたという。 須賀さんは「 SMSの活用につ ば高齢者も簡単に利 く携帯電話さえあれ 用できる」と語る 即応性が高 11 O

会は8月、

ホー

HP P

的に行っている。

静かな地域で、

会員は「

ost

〇n社が引き受

-戸と少ないが

町内会にSMS連絡網 業や自治体の利用を が低くても他の多く 狙いはある。採算性 た同社にももちろん 来たときは驚いた」 想定しており、話が 同社の担当者は と話すが、 引き受け 企

開設。

セージサービス(S

電話のショー

ートメッ

まちね

しんでん

 $\overline{}$

否の直前連絡などで効果 可能性があるからだ。 新たな市場を開拓できる 自治会に広まれば

Sもイ

~

ント開催可

役立っており、 案内を知らせる上で

 $_{\rm M}^{\rm S}$

Pは各種行事や活動

絡網を整備した。 H

による緊急連

を発揮している。 両システムを作っ 同町内会事務局の須 に納入す 須賀さ たの い」と語る。 T技術を使って独居老人 会で手がけ、 の様子の確認なども町内 須賀さんは「将来は「 ITが地域 支え合いた

会社に勤務し、 んは宇宙航空研究開発機 賀英雄さん(63)。 A T 宙機器装置開発 情報技術 割を担いつつある。 自治においても重要な役

る各種宇

に明るいことか

(金成真也)